

# Pour les ados de l'IME, le bonheur s'est fabriqué en un séjour dans les Deux-Sèvres

La collection de souvenirs est digne d'un retour de vacances. Sauf qu'ici, point de carte postale avec vue sur eau turquoise, mais le résultat d'un travail collectif, dans lequel débrouillardise et courage sont les grands vainqueurs.



De l'avis des éducateurs comme des parents, les ados sont revenus changés et grandis de leur aventure dans les Deux-Sèvres.

## HÉNIN-BEAUMONT.

La dizaine d'ados de l'IME Meilliez a mis du cœur à l'ouvrage au cours d'une semaine dans les Deux-Sèvres. Là-bas, le séjour a pris la forme d'ateliers avec comme principal chantier... un château à restaurer.

« On a appris à faire des murs à base de pierres sèches », raconte Brenda. « Il ne restait que les deux grandes tours. Une grande partie était démolie », témoigne Théo. Du costaud, donc, pour le groupe qui aura appris, en toute sécurité, à manier la scie, le marteau ou la perceuse à

l'aide d'intervenants bienveillants au gré d'ateliers de construction. Les uns ont préféré l'activité menuiserie, d'autres se seront livrés à l'exercice du désherbage.

**“ Moi, je suis revenu avec l'envie de repartir. ”**

La fierté se ressent chez Alain, pour avoir évolué avec la fibre créatrice. « J'ai monté un nichoir, j'ai fabriqué des mangeoires aussi. »

Anaïs retient davantage les cadres et la cuisine qu'elle a confectionnés. L'un des voisins aura, quant à lui, la formule poétique. « Moi, je suis revenu avec l'envie de repartir. »

## UNITÉ ET ESPRIT D'ÉQUIPE

Sourires partagés dans les rangs aux côtés d'Anna, Éric et Robert, leurs éducateurs. Yannis se souvient de l'esprit d'équipe. Car outre les activités manuelles, la grande victoire repose sur la notion d'unité pendant les sorties bowling et cinéma. ■

LAURENT PICHOT (CLP)



Le groupe a appris à manier la scie, le marteau ou la perceuse.



Le séjour a pris la forme d'ateliers avec comme principal chantier... un château à restaurer.

